



**VFA-Akademie:
Für mehr Praxis und gegen den Fachkräftemangel –
in Kooperation mit der THOR-Akademie**

Die VFA-Akademie freut sich über die neugeschlossene Kooperation mit der Akademie des VFA-Mitglieds THOR Industriemontagen.

Die THOR-Akademie in Menteroda bietet, zentral in der Nähe von Erfurt gelegen, modernste Räumlichkeiten sowie zwei Aufzugsanlagen für Schulungen. Die Anlagen – ein Seilaufzug sowie ein Hydraulikaufzug mit je drei Haltestellen - wurden mit fachlicher Unterstützung des VFA größtenteils aus Komponenten neu erstellt, die VFA-Mitgliedsfirmen zur Verfügung gestellt hatten.

So können den Teilnehmern vor allem mittelständische Produkte nahegebracht werden, wenn die Funktion und das Zusammenspiel von Bauteilen am „lebenden Objekt“ demonstriert und detailliert erklärt werden. In den VFA-Elektrokursen können neben den verschiedenen Schulungssteuerungen - ebenfalls aus dem VFA-Mitgliedskreis - zudem die hervorragend ausgestatteten Schulungsplätze im Elektrolabor der THOR-Akademie genutzt werden.

Im Oktober und November 2021 finden bereits zwei VFA-Kurse in den modernen Schulungsräumen der THOR-Akademie statt.

Ab dem nächsten Jahr wirken die Akademien von VFA und THOR gemeinsam dem Fachkräftemangel in der Branche gezielt entgegen: Im ersten Halbjahr 2022 startet die fachpraktische Ausbildung zum Aufzugsmonteur in Menteroda. Das von den Akademien entwickelte Ausbildungskonzept umfasst sämtliche Schritte der Phasen Montage, Einstellung, Inbetriebnahme, Serviceleistung und schließlich der Demontage mit praktischen Übungen unter detaillierter Anleitung von Fachleuten. Es kann an den beiden Schulungsanlagen in der THOR Akademie sowie mit Unterstützung aus dem THOR-Dozentenkreis optimal umgesetzt werden.

Weitere Informationen:

VFA-Akademie gGmbH, Anja Smieja, +49 40 8000473-12, anja.smieja@vfa-interlift.de, www.vfa-interlift.de